
VEREADOR COBRA RESPEITO À COMUNIDADE CATÓLICA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em tribuna, o Vereador Zé da Mula pediu respeito à comunidade católica, especialmente à
Igreja Nossa Senhora Aparecida (Aparecidinha). O parlamentar referiu-se a última coletiva
de imprensa realizada pela prefeitura isabelense, que abordou a questão das mudas doadas
à Igreja durante a gestão do então Secretário Municipal, Reinaldo Nunes.

“Não concordo da forma que os Poderes expõem a questão das mudas do viveiro Municipal.
Filmaram a terraplanagem da Igreja e levantam suspeitas sem prova alguma. Peço ao
Executivo que respeite a nossa comunidade. Chegaram a expor fotos e isso é inadmissível”,
disse.
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